



1/2~12

松山市の「いよてつ高島屋」で「伝えたい郷土の祭礼 南予地方の『牛鬼とまつり』写真展」が行われ、本町から一本松地区の牛鬼の面を出展しました。(写真右端が、一本松地区の牛鬼の面です)



2/9

南レク城辺公園芝球技場で、愛媛県消防防災航空隊と愛南町消防署の合同訓練が行われました。訓練では、地上からワイヤーロープで引き上げてヘリに搭乗する訓練と、ホバリング状態のヘリからワイヤーロープで降下する訓練を実施しました。



2/12

高松市で「四国公共交通活性化シンポジウム」があり、本町のコミュニティバスの運行等が評価され、愛南町が「四国公共交通ベストプラクティス表彰」を受賞しました。



現在、環境衛生課では、ごみ不法投棄箇所(30カ所)に、不法投棄防止の啓発看板を設置しています。美しい自然環境を守るのは、私たち住民の責務です。今後、適正なごみ処理に心掛けていただきますようお願いいたします。

## 目次

愛南トピックス	2
今号の注目記事	3
「ひとごと」から 「わがこと」へ	4~
消防団員の 士気高揚をめざして!	8
町政フラッシュ	9~
笑顔いっぱい! 愛なんっこ	17
愛南こみゆにけーしょん	18~
元気いっぱい! アイ・あい・愛ランド	20~
あいなん掲示板	22~
愛は南から	24

### 表紙の写真コメント

2/1 「第4回愛南町ふれあいマラソン大会」小学生の部のスタート、笑顔の全力ダッシュの様子です。